

Si no puedes ver bien esta newsletter haz click [aquí](#)



COMPENSACIÓN TRANSPORTE DE MERCANCÍAS 2019



Palma, abril 2019

En el BOE de día 3 de abril se ha publicado el extracto de la Resolución del Ministerio de Fomento por la que se acuerda iniciar el procedimiento para el otorgamiento de las **compensaciones al transporte marítimo y aéreo de mercancías**, con origen o destino en Illes Balears, convocatoria 2019. El plazo para presentar las solicitudes, con obligatoriedad por medios electrónicos y a través de la aplicación específica, terminará el viernes 3 de mayo de 2019, inclusive.

En la oficina técnica os podemos ayudar a tramitar estas subvenciones. Si así lo deseáis poneros en contacto con pilar@cliqib.org

CLIQIB 8TH INTERNATIONAL CONFERENCE ON SWIMMING POOL AND SPA

Marsella, marzo 2019

Este año, la 8th International Conference on Swimming Pool and Spa, se celebró entre el 18 y 22 de marzo en Marsella, con la asistencia de nuestro Cluster Manager, Joan Miquel Matas.

Las áreas temáticas de la conferencia ha sido similares a anteriores convocatorias: riesgos químicos, eliminación de contaminantes, temas relacionados con salud pública y seguridad, riesgo microbiológico, regulaciones y normativas internacionales e innovación.

[Más información](#)



CHEMPLAST EXPO: 7-9 DE MAYO. IFEMA



Palma, marzo 2019

El pasado 27 de marzo, CliQIB junto con la FEHM organizamos una jornada para dar a conocer al sector hotelero de Baleares las novedades respecto a los productos biocidas que contienen hipoclorito de sodio como sustancia activa (lejías y otros productos para el tratamiento de aguas y superficies). La Sra. Mercedes Gumá, jefa de sección VII de la DG Sanitat y nuestra Consejera de Seguridad, Pilar Muntaner, explicaron de forma muy clara, lo que hay que tener en cuenta respecto a estos productos, tanto si es consumidor, como fabricante o proveedor. Las dos ponencias están a su disposición si las desea consultar, solicítelas a pilar@cliqib.org

CLIQIB SOCIO DE CONNECT'UP

Palma, febrero 2019

Connect'up es un programa colaborativo, abierto y complementario, para la ayuda y visibilización de la emprendeduría en Baleares, abierto a la participación de todas

las empresas y entidades que deseen sumarse a la iniciativa.

Durante dos meses se realizarán actividades de innovación y emprendeduría en Baleares repartidos en 3 fases:

Recepción de proyectos (del 22 de marzo al 28 de abril)

Formación, del 6 de mayo al 11 de junio o hasta finales de septiembre.

Connect'up days, 10 de junio (Start) y 2 de octubre (Grow).



[Más información](#)

CHEMPLAST EXPO: 7-9 DE MAYO. IFEMA



Madrid, mayo 2019

ChemPlastExpo es la feria industrial que reúne en Madrid las más innovadoras soluciones en materiales, tecnologías, procesos y maquinaria para la industria química y del plástico.

Junto al espacio expositivo de ChemPlast se ofrecerá el Congreso de Química Aplicada e Industria 4.0, y también el Congreso Europeo de Ingeniería del Plástico

[Más información](#)

PRESENTACIÓN DE NUESTROS SOCIOS Y COLABORADORES



La **Fundació Bit** es un organismo público, adscrito a la Vicepresidencia y Conselleria de Innovación, Investigación y Turismo, que tiene el objetivo de llevar a cabo las estrategias de investigación, desarrollo tecnológico e innovación del Govern de les Illes Balears.

En el área de innovación damos apoyo a administraciones públicas y empresas incipientes y consolidadas a incorporar conocimiento ligado a tecnología que les permita ser más eficientes y/o competitivos.

Nuestro principal objetivo es dar apoyo al sistema de innovación de las Islas Baleares para que mejore. Lo hacemos mediante el apoyo en la búsqueda de nuevos colaboradores o socios de sus proyectos, con ayuda especializada en la gestión de la innovación y con el asesoramiento en fuentes de financiamiento, oportunidades de mercados y tecnologías emergentes. También realizamos proyectos tecnológicos en colaboración como herramienta para la incorporación de conocimiento al tejido empresarial y público de las Islas Baleares.

Lo más importante para nosotros es la transparencia, el espíritu de servir a la sociedad de las Islas y la igualdad de acceso a los servicios, conocimientos y apoyo del departamento de innovación por parte de la sociedad de las Baleares. Intentamos trabajar como facilitadores con valores de sostenibilidad, excelencia, aprendizaje continuo, igualdad de oportunidades, implicación.

Estamos en un punto en el que hemos finalizado un proceso de cambio. Nos hemos reorientado, hemos hecho una reestructuración de servicios, hemos incorporado el Centre Bit Menorca y nos hemos adaptado a las nuevas necesidades detectadas en la estrategia de especialización inteligente (RIS3) para sectores emergentes. Estamos satisfechos porque en los dos últimos años hemos avanzado en la coordinación interna a la hora de prestar servicios. Además, hemos puesto en marcha y hemos continuado iniciativas de innovación con las diferentes administraciones y organismos intermedios.

Nuestra intención es mejorar la calidad de los servicios ofrecidos a las empresas atendidas y apoyar de manera más integral. Todo ello para conseguir un mayor número de proyectos de éxito y ampliar el alcance a Ibiza y Formentera de manera más estable. Por otra parte, en el Parc Bit y en el Centre Bit Menorca trabajaremos para atraer talento y negocios empresariales basados en la tecnología y para fortalecer ambos espacios como puntos de atracción para empresas con una destacada actividad innovadora basada en el conocimiento. También hemos colaborado activamente en la elaboración de nuevos instrumentos de planificación de la innovación en el ámbito de las Islas Baleares como, por ejemplo, el nuevo plan de ciencia, tecnología e innovación.

Colaboramos con CliQIB para poner al alcance de las empresas del clúster los servicios del área de innovación de la Fundació Bit, además de buscar colaboradores para proyectos del área. A parte de los servicios de apoyo, también hemos cooperado en proyectos europeos y en eventos con las empresas. Finalmente, dentro de una iniciativa de la Dirección General de Innovación e Investigación con los clústeres, organizamos diferentes eventos de interés para el sector.



Si deseas darte de baja de este boletín haz click en el siguiente enlace: [Baja](#)